



Síntesis de medios

07 de julio de 2023

Primeras Planas

Promueven a Claudia con libro 'que no hay'
Utilizan datos de la Secretaría de Cultura en fraudes
Ni con Xóchitl MC se unirá al frente opositor
Culiacanazo 2.0: por pifias, cuatro libres y 15 sin cargo de terrorismo
AMLO: robo al IMSS e Issste por 6 mil mdp anuales
Divide a MC apoyar a Xóchitl si gana en el proceso opositor
Van 13 mil mdp para estados
¡Indignación!
Chamacos dorados

[Reforma](#)
[El Universal](#)
[Excélsior](#)
[Milenio](#)
[La Jornada](#)
[La Razón](#)
[El Herald de México](#)
[La Prensa](#)
[Ovaciones](#)

Secretaría de Seguridad Ciudadana

Aspirantes a gobernar la CDMX pisan el acelerador

Tras recibir el espaldarazo de alcaldes, diputados locales y federales morenistas, Clara Brugada anunció que visitará mil puntos en la CDMX, donde escuchará los sentimientos y pensamientos de los capitalinos. Aunque la alcaldesa quedó como el personaje más visible para competir por la candidatura, dentro de Morena figuran los nombres de otros tiradores que aparecen como favoritos en las encuestas, entre ellos el titular de la SSC, **Omar García Harfuch**. [24 Horas](#)

Detiene SSC a tres por secuestro de comerciante

El secretario de Seguridad Ciudadana, **Omar García Harfuch**, indicó que se detuvo a tres sujetos relacionados con el secuestro de un comerciante. Detalló que el arresto se efectuó en la alcaldía Azcapotzalco y que se les aseguró un arma de fuego. [Excélsior](#)

Contra el maltrato

En los últimos cinco años, más de 500 "lomitos" han sido rescatados de condiciones de maltrato por la **Brigada de Vigilancia Animal** y casi la mitad han encontrado un nuevo hogar libre de violencia. De acuerdo a un informe presentado ante la **Unidad de Transparencia de la SSC**, entre 2018 y abril de 2023 esta Brigada ha salvado a 549 perros y 37 gatos; 261 de ellos (249 caninos y 12 felinos) pudieron darse en adopción. [Más por Más](#)

Vuelve furia de Tláloc

La SGIRPO activó la máxima alerta en la alcaldía de Azcapotzalco ante las fuertes lluvias, por ello, hicieron un llamado a los habitantes de la demarcación para mantenerse informados ante cualquier emergencia. En tanto, la **Secretaría de Seguridad Ciudadana** informó que las precipitaciones pluviales del jueves por la tarde, provocaron un encharcamiento bajo el puente del cruce de Periférico Sur y Tlalpan. [24 Horas](#)

Atención de urgencia

Un menor de edad fue trasladado a un hospital en helicóptero de la **Secretaría de Seguridad Ciudadana** luego de que la camioneta en la que viajaba con su familia chocó y volcó en la carretera México-Cuernavaca, a la altura de Topilejo. Al menos siete personas resultaron heridas. [La Jornada](#)

Sorprende grupo armado a custodios de empresa de valores; roba \$1 millón

Un grupo de cinco hombres armados asaltó una camioneta de valores de la empresa Sepoing, en calles de la colonia San Rafael, alcaldía Cuauhtémoc, llevándose alrededor de un millón de pesos. Personal de la **Secretaría de Seguridad Ciudadana** fue desplegado en la zona para ubicar a los responsables y con apoyo de los monitoristas del C2 Centro se realiza el análisis de las cámaras de videovigilancia. [La Jornada](#) / [Reforma](#) / [Excélsior](#) / [La Razón](#) / [Ovaciones](#) / [El Gráfico](#) / [24 Horas](#) / [Basta](#) / [Diario de México](#) / [UnomásUno](#)



Síntesis de medios

07 de julio de 2023

Intento de asalto, móvil del crimen en Bellas Artes

Luego del asesinato de una persona en las escaleras de la estación del Metro Bellas Artes, la **Secretaría de Seguridad Ciudadana** informó que el crimen se trató de un intento de asalto. Tras el análisis de las cámaras de videovigilancia, se tuvo conocimiento que los dos agresores que dispararon y huyeron en una moto sobre Eje Central. No hay detenidos. [El Universal](#) / [Excélsior](#) / [Milenio](#) / [La Jornada](#) / [La Razón](#) / [La Prensa](#) / [Basta](#) / [Diario de México](#)

Tunden a supuesto asaltante por celular

Un asaltante fue agredido a golpes por vecinos de la colonia Nueva Atzacualcos, en la alcaldía Gustavo A. Madero, señalaron que el sujeto amenazó con un arma a un peatón y tras despojarlo de su celular intentó escapar. Elementos de la **Secretaría de Seguridad Ciudadana** contuvieron la situación y detuvieron al presunto responsable [Metro](#)

Cae homicida del Centro Histórico

Policías de la **Secretaría de Seguridad Ciudadana** capturaron a dos sujetos que atacaron a balazos a dos hombres en las avenidas San Pablo y Correo Mayor, en la colonia Centro, alcaldía Cuauhtémoc. Los responsables fueron asegurados uno en la avenida 5 de Febrero, a quien le hallaron un arma de fuego, mientras el otro fue detenido en la calle San Jerónimo. [Basta](#)

Sacrifican a sexoservidora trans en un hotel

Cerca de 50 trabajadoras sexuales se manifestaron en el cruce de las avenidas Doctor Río de la Loza y Niños Héroes, para exigir justicia y el esclarecimiento del asesinato de una de sus compañeras en un hotel ubicado en la Calzada de Tlalpan. Las manifestantes estuvieron acompañadas por agentes de la **Secretaría de Seguridad Ciudadana**, quienes resguardaron la zona y apoyaron en las labores de tránsito. [Basta](#) / [La Prensa](#) / [El Gráfico](#)

Arrollado después de despachar gasolina

Un despachador de gasolina perdió la vida tras ser arrollado por el conductor de un auto particular que se echó de reversa sobre Calzada de la Viga, en la colonia Lorenzo Boturini, alcaldía Venustiano Carranza. El responsable fue detenido por **elementos policíacos** y puesto a disposición del MP. [La Prensa](#)

Mete plomo a su vecino

Un hombre fue detenido luego de balear en la pierna a su vecino durante una discusión en la colonia Benito Juárez, alcaldía Gustavo A. Madero. El sujeto cuenta con antecedentes penales. [El Gráfico](#)

Alertan de dos ratas que operan en la GAM

Gracias a las cámaras de vigilancia ubicadas en la colonia Acueducto de Guadalupe, alcaldía Gustavo A. Madero, fueron captados un par de delincuentes dedicados al robo de casa-habitación. No se ha confirmado la detención de estos delincuentes, temen que estos delitos continúen en la demarcación, puesto que, de acuerdo con el Observatorio Nacional Ciudadano, la GAM ocupa el segundo lugar en estos delitos. [Basta](#)

Blindan a Carlos Jiménez por amenazas del crimen

El Presidente AMLO anuncia que se reforzará la protección al periodista Carlos Jiménez, conductor del programa C4 en Alerta, luego de que fue amenazado de muerte a través de un video por un grupo criminal. Además, expuso que se mantiene en plena coordinación con el **Gobierno de la CDMX y con la Secretaría de Seguridad y Protección Ciudadana** con el objetivo de fortalecer el plan de protección mediante las capacidades generadas desde los sistemas de protección pública, tanto a nivel federal como local. [Milenio](#)



Síntesis de medios

07 de julio de 2023

Obstaculizan regulación para seguridad privada

El Congreso de la Federación es responsable de que la CDMX no pueda desarrollar una legislación en materia de seguridad privada, señaló la diputada panista, Gabriela Salido. La diputada presentó la iniciativa para que se tratara el año pasado, sin embargo, fue desechada. [Reforma](#)

Columna Pulso Político: Fortalece a Xóchitl, campaña morenista en contra / Francisco Cárdenas Cruz

Las secretarías de **Seguridad de la CDMX** y del Gobierno federal, reforzaron la protección al periodista Carlos Jiménez, especializado en asuntos policiacos, tras las amenazas que recibió de un grupo criminal, por algunas informaciones que difundiera en los medios de comunicación en que colabora. [La Razón](#)

Columna El Asalto A La Razón: Carlos Jiménez y el canijo blindaje / Carlos Marín

Carlos Jiménez es un periodista que cubre gran parte de la temática policiaca en la CDMX, ha reportado casos como el atentado contra el secretario de Seguridad capitalina, **Omar García Harfuch**, así como el caso del diputado Saúl Huerta, el terremoto en Haití y el reporte en Venezuela. Ahora el reportero recibió una amenaza de muerte y ya se le ha puesto protección, sin embargo, el blindaje, no garantiza que los asesinos fracasen. [Milenio](#)

Columna Rozones: Captura relevante

Relevante captura la que logró la SSC, a cargo de **Omar García Harfuch**, de tres hombres que mantenían privado de su libertad a un comerciante en calles de la colonia Coltongo en Azcapotzalco. [La Razón](#)

Artículo: Perrhijos y gathijos... de la familia / Salvador Guerrero Chiprés

La protección familiar, cuando involucra a todos los seres sintientes, es de una especie superior, y en la CDMX es reconocida. La decisión coloca en el centro a las familias multiespecie, una categoría cada vez más común a nivel mundial. En el Consejo Ciudadano para la Seguridad y Justicia de la CDMX se cuenta con el programa CompAnimal, que fomenta el buen trato de los animales de compañía y combate las expresiones violentas. A través de la Línea de Seguridad y Chat de Confianza se han canalizado 21 casos a la **Brigada de Vigilancia Animal** y 266 a la PAOT. [La Prensa](#)

Policiaco

Muere al caer de techo

Un trabajador que realizaba mantenimiento a las instalaciones de la Facultad de Psicología en Ciudad Universitaria, perdió la vida al caer desde una altura aproximada de 10 metros. Testigos dijeron a la **policía** que el occiso reparaba la cúpula al interior de las instalaciones de la UNAM cuando sobrevino el accidente. [Excélsior](#) / [Metro](#) / [El Gráfico](#) / [Basta](#)

Fallece biker tras choque contra auto

Un motociclista perdió la vida al tratar de rebasar y chocar contra un auto particular en Eje 3 Norte, en la colonia San Juan de Aragón Primera Sección, alcaldía Gustavo A. Madero. Al sitio arribaron **elementos policiacos** y paramédicos quienes certificaron la muerte del conductor y trasladaron a su acompañante a un hospital cercano. [La Prensa](#) / [Metro](#) / [El Gráfico](#) / [Basta](#)

Por ser el tercero en discordia en cita, pagó con su vida

Un hombre murió baleado tras intentar ayudar a un joven que era asaltado en calles de la colonia Ejército de Oriente, alcaldía Iztapalapa. El responsable logró escapar, pero fue identificado por la víctima quien señaló que el agresor es un hombre a quien conoció por Facebook, bajo el nombre de "Alan Montanna". [El Gráfico](#)



Síntesis de medios

07 de julio de 2023

Bajan peda a balazos

Un hombre resultó baleado por un sujeto apodado “El Tres Mil” cuando ingerían bebidas alcohólicas en calles de la colonia 25 de Julio, en la alcaldía Gustavo A. Madero. El responsable escapó. [El Gráfico](#)

Sistema Penitenciario

Se chispó de la cárcel

La Tik Toker Yulissa “N” quedó en libertad bajo fianza tras ser detenida después del robo de Plaza Antara. Un juez de control en el **Reclusorio Norte**, determinó que siga su proceso en libertad, pero los cargos en su contra continúan. [El Gráfico](#) / [24 Horas](#) / [Récord](#)

Justicia

Crece robo de autopartes en Miguel Hidalgo

En la alcaldía Miguel Hidalgo, el robo de autopartes se ha convertido en un problema creciente, pues en los últimos días han denunciado el aumento en los delitos, sin que el edil, Mauricio Tabe, tome medidas efectivas para abordar esta situación. Según datos de la FGJ, durante mayo ocurrieron 1, 146 delitos en la alcaldía, de los cuales 699 fueron contra el patrimonio, lo que resulta en un promedio de 24.4 delitos ocurridos por kilómetro cuadrado, ubicando a la demarcación como el lugar ocho en CDMX. [Basta](#)

Se lanza PAN vs FGJ

El PAN se lanzó contra la FGJ, al considerar que el asesinato ocurrido en la estación Bellas Artes del Metro fue la gota que derramó el vaso, pues la capital del país vive sumida en la violencia e impunidad, sin que esa dependencia haga algo al respecto. El diputado local Luis Chávez consideró que la FGJ es “obsoleta en términos de impartición de justicia”, y que su titular, Ernestina Godoy, ha maquillado las cifras a su favor. [Basta](#) / [Reporte Índigo](#)

Imagen Destacada

EXCELSIOR
EL PERIÓDICO DE LA VIDA NACIONAL

**Detiene SSC a
tres por secuestro
de comerciante**



Foto: Twitter @OHarfuch